



Monte Rosa en constante mejora de condiciones laborales para trabajadores agrícolas

El Ingenio Monte Rosa fomenta el bienestar de sus colaboradores adoptando prácticas que contribuyen a su salud, seguridad y desarrollo personal. Durante los últimos años la Gerencia Agrícola ha realizado múltiples mejoras en las condiciones laborales de los trabajadores agrícolas.

En cada uno de los frentes de cosecha mecanizada se encuentra un contenedor modificado, que cuenta con todas las condiciones para el descanso del personal en las horas definidas para ello. Estas áreas cuentan con:

lavamanos	microondas
mesas y sillas	hieleras con bebidas hidratantes
botiquín médico	servicios higiénicos

Además, funciona como punto de reunión para momentos de diálogo y cualquier emergencia que se presente.



Junto a cada uno de los frentes permanece una brigadista de salud que garantiza la hidratación del equipo, la atención médica primaria, ejercicios de precalentamiento, charlas de seguridad y estilos de vida saludables. Además, cuentan con una Unidad Médica Móvil como parte del programa de Vigilancia Epidemiológica Ocupacional. Así mismo cumplen con todos los requerimientos laborales que la ley exige en materia de salarios, horarios de trabajo, jornadas, horas extras y prestaciones laborales.

El Grupo Pantaleon lleva más de 10 años realizando programas de salud y seguridad para sus colaboradores, estos incluyen hidratación, alimentación y descansos bajo la sombra, entre otros; para mitigar el riesgo de estrés térmico y enfermedades relacionadas.